



7 Pièces

640 m²

Réf. 2731V

2 850 000 €

Mougins

Maison à vendre (06250)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Rare. Située à proximité du vieux village de Mougins et bénéficiant d'une vue mer panoramique, cette villa à rénover bénéficie d'un permis pour une superficie d'environ 640 m² proposant un vaste séjour, une cuisine équipée, 2 chambres de maîtres avec dressings et salles de bains, 4 autres chambres en suite un Fitness et des garages. L'ensemble sur un terrain de 2.600 m². Ce luxueux projet est disponible sur demande.

Rare. In proximity to the old village of Mougins and offering a magnificent panoramic view of the sea, this villa in need of renovation benefits from a permit granted for a surface area of approx. 640 m². It will be comprised of a vast living-room, an equipped kitchen, 2 master bedrooms with walk-in closets and bathrooms, 4 further en-suite bedrooms, a gym, and garages. All in grounds of 2,600 m². This luxury blueprint is available by request.

CROISSETTE PROPERTIES

45, boulevard de LA CROISSETTE - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com